

## KW 33 – Dankeschön-Abend

Im Juli fand für alle Unterstützer/-innen, die in der Hausaufgabenbetreuung, Sprach-, Mathe- und Leseförderung sowie im Rahmen von „Rückenwind“ bei uns tätig sind, ein Dankeschön-Abend statt. Auf Einladung des Freundeskreises für Flüchtlinge, vertreten durch Hr. Pfr. Kreuser, trafen sich alle auf dem Pausenhof und ließen sich an wunderschön vorbereiteten Tischgruppen nieder. Mit einem 5-Gänge-Menü samt ausgewählten Weinen wurden alle verwöhnt und kamen aus dem Staunen nicht heraus, welche tollen Speisen auf die Teller gezaubert wurden. Verwöhnt wurden alle an diesem Abend von Michael und Jutta van Genabith mit Josephine Pohl, die zwei Grills und diverse Küchengeräte platziert und die Schulküche aktiviert hatten, um das kulinarische Verwöhnprogramm zu starten.



Frau Kircher und Herr Kreuser bedankten sich bei allen Unterstützer/-innen für ihren Einsatz für unsere Schüler/-innen und jede Stunde, die ihnen wertvolle Zeit geschenkt wird und ihren Anteil daran, dass sich die Kinder und Familien in Dettenhausen angenommen fühlen und sich integrieren können.

Die Schulleitung bedankt sich von Herzen bei Fam. van Genabith, Josephine Pohl und Hr. Kreuser sowie den Helfern beim Auf- und Abbau für diesen wunderbaren Abend und die Wertschätzung, die damit unseren Unterstützern zu Teil wurde. Eine wundervolle Geste und ein großartiges Engagement! An diesen besonderen Abend werden alle Teilnehmer/-innen noch lange denken!

Manuela Kircher, Rektorin